

Fecha: 02-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Medialuna de Socabio recibirá el Clasificatorio Zonal Sur de rodeo entre el 25 de febrero y el 1 de marzo**

Pág. : 12

Cm2: 428,9

VPE: \$ 723.936

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Medialuna de Socabio recibirá el Clasificatorio Zonal Sur de rodeo entre el 25 de febrero y el 1 de marzo

La Asociación Río Biobío oficializó el programa de la competencia que reunirá a la élite del rodeo sureño en Los Ángeles. El recinto "Edmundo Moller Bordeu" se alista para una semana de tradición, competencia de alto nivel y tribunas repletas.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Con el olor a tierra húmeda, el sonido de los cascos y la cueca esperando su momento, la Asociación Río Biobío entra en tierra derecha para lo que será una nueva edición del Clasificatorio Zona Sur, instancia clave en el camino hacia el 77º Campeonato Nacional de Rodeo, a disputarse entre el 25 y el 29 de marzo de 2026 en la Medialuna Monumental de Rancagua.

El certamen se desarrollará durante cinco intensas jornadas, desde el martes 25 de febrero hasta el domingo 1 de marzo, en la Medialuna "Edmundo Moller Bordeu" del recinto Socabio de Los Ángeles, reuniendo a los mejores jinetes y colleras desde Concepción hasta Magallanes.

El presidente de la Asociación Río Biobío, Andrés Ruiz-Tagle, destacó que los preparativos se encuentran en su etapa final.

"Se ha estado trabajando en la medialuna, el recinto y el picadero. Vamos bien adelantados, gracias a Dios, y con los tiempos estamos bien. Además, este año tenemos un día más de competencia, lo que creemos atraerá aún más público. El año pasado estuvimos llenos los tres días y esperamos repetir o incluso superar eso, este 2026", señaló.

Más que una competencia, el Clasificatorio Sur se proyecta como una verdadera celebración de las raíces huasas, donde la familia corralera se reúne en torno al deporte nacional, la camaradería y la identidad rural. En ese sentido, Ruiz-Tagle fue enfático en señalar que el desafío de la organización es seguir creciendo: "Estamos muy entusiasmados. La idea es mejorar las falencias que tuvimos el año pasado y lograr un bonito evento, a la altura de lo que merece el rodeo sureño", afirmó.

PROGRAMA DEFINIDO Y CON AJUSTES PENSADO EN EL PÚBLICO

El programa del Clasificatorio ya está completamente estructurado y presenta modificaciones respecto a la versión anterior. Las actividades comenzarán el



LA MEDIALUNA DE SOCABÍO NUEVAMENTE albergará el Clasificatorio Sur 2026, uno de los eventos más importantes del calendario corralero rumbo al Campeonato Nacional de Rancagua.

miércoles 25 de febrero con la preselección de la rienda, mientras que el jueves se disputarán las series de Criaderos, Caballos, Yeguas y Potros; el viernes la serie mixta, la Primera serie Libre A, y la Primera serie Libre B. El sábado en tanto, la continuación de la serie Segunda Libre A y de la Segunda Libre B; el domingo finalmente, la Tercera serie Libre B, final movimiento de la rienda y cerrando con la serie de Campeones.

Uno de los cambios más llamativos será la realización de la Serie Potros en la tarde-noche del jueves, en el marco de la inauguración oficial. "Es una serie que todo el mundo corralero espera. Con el programa original nos tocaba al mediodía del viernes, pero creemos que tiene mucho más atractivo en la tarde-noche, como ha sido siempre", explicó el dirigente.

En definitiva, serán cinco días de fiesta corralera en pleno corazón del Biobío, con competencia de alto nivel y un ambiente pensado para el público y las familias.

EXPOSOCABIO: EL CAMPO Y LA CIUDAD SE VUELVEN A ENCONTRAR

El Clasificatorio Sur 2026 volverá a contar con la feria Exposocabio, instancia que complementa la experiencia del rodeo y que conecta el mundo rural con el urbano.

Ruiz-Tagle valoró la renovación de la alianza con la Sociedad Agrícola y Ganadera de Biobío (Socabio) y su presidente, José Miguel Stegmeier. "Estamos muy contentos con esta alianza. Expos-

socabio permitirá mostrar los últimos avances en agricultura y silvicultura, con innovación tecnológica regional en todo su esplendor. Es una instancia que suma mucho al evento", destacó.

ENTRADAS POR PASSLINE

En cuanto a la venta de entradas, se confirmó que nuevamente se realizará a través de Passline, misma ticketera del año pasado. "El sistema será simple. Este lunes a mediodía la plataforma debería estar operativa y funcionando sin problemas", indicó Ruiz-Tagle.

El dirigente recordó el éxito de la preventa anterior y explicó la decisión de anticipar el proceso:

"Hay mucho entusiasmo. La gente ha estado preguntando y quiere asegurar su ingreso con tiempo, por eso quisimos adelantarnos", comentó.

VISITA TÉCNICA FEDERATIVA

Finalmente, este lunes se llevará a cabo una visita técnica por parte de la Federación del Rodeo Chileno, encabezada por el director Carlos Salamé, junto a presidentes de asociaciones. "Vendrán a inspeccionar los avances y a revisar los detalles que puedan ir quedando. Siempre es una ayuda importante recibir los consejos de quienes tienen experiencia", concluyó el presidente de la Asociación Río Biobío.

La Provincia de Biobío ya se prepara para vivir, una vez más, la emoción grande del rodeo chileno, donde la tradición vuelve a encontrarse con la historia.